

La Gazette

Du côté des filles

Poule de 3 pour notre équipe féminine sur un terrain lisse ou il fallait faire preuve d'un dosage parfait pour arriver au bouchon. Première collaboration pour Martine, Marie-Claire et Danielle

CHAMPIONNAT Triplette vétérans

Du côté des garçons

Des débuts difficiles dans les premières parties avec un Manu impérial qui permet à notre équipe de s'extirper des poules.
Article en page 2

La pétanque houdanaise était présente au championnat triplette vétérans du 17 et 18 avril

2 équipes engagées avec Martine, Marie-Claire et Danielle d'un côté et Manu, Christian et Xavier de l'autre

Championnat triplette vétérans

77 équipes inscrites au championnat triplette vétérans sur le terrain de l'AB Plaisir. La victoire finale reviendra à l'équipe d'Aubergenville composée de Eric Nevrumont, Dominique Jonquais et Didier Boissinot.



La première journée

Les poules

Tandis que les filles s'inclinaient dans les poules sur un terrain digne d'un bowling, les garçons peinaient à sortir des poules

Première partie contre une équipe du Chesnay, il a fallu un Manu solide et très au point pour arriver à gagner cette partie qui sur le papier ne devrait pas poser de problème.

La deuxième partie est contre les Clayes sous Bois où notre équipe perd de justesse après une partie équilibrée mais Manu est encore bien souvent trop seul....

Repêchage en début d'après-midi contre la même équipe que la première du matin avec une partie qui aurait pu mal tourner mais finalement notre équipe sort des poules. OUF

Le parcours continu avec 2 parties à faire pour se qualifier pour les huitièmes si l'équipe doit jouer les cadrages. La partie après poule se déroule sans trop de suspens.

La bonne

Le cadrage appelle notre équipe pour jouer contre Elancourt. Notre équipe gagnera sur le score de 13 à 3 et se réchauffera avec la satisfaction de revenir le lendemain. Se réchauffera car le temps n'a vraiment pas été de la partie avec des coups de vent, de la pluie, de la grêle, des températures très basses pour la saison, il fallait vraiment en vouloir pour se qualifier pour la suite.

Le jeudi matin

Nous voilà revenus le jeudi matin, joueurs, supporters, sous un temps mi-soleil, mi-nuages mais avec un froid digne d'un mois de février.

1/8 ème de finale contre une équipe des Clayes sous Bois avec un bon démarrage en menant 7 à 1 mais à cause d'une mène catastrophe au point l'équipe adverse marque 5 points qui les fait recoller aux talons de notre équipe. La victoire sourira finalement à nos joueurs qui s'imposeront. Direction les ¼ de finale

¼ de finale :

Les choses sérieuses commencent, la qualification pour la ligue est à portée....

La partie commence par un coup de bouchon de la partie adverse qui emmène le bouchon sur 1m50 Ca arrive, malheureusement le point n'a pas été repris par notre équipe malgré un point adverse assez éloigné... Les adversaires manquent un tir à trois ... 0-1

La mène suivante donnera 4 points à nos adversaires mais celle d'après sera beaucoup plus sévère avec une mène de 5 points grâce à une rafle bien réalisée... 0-10

Mène suivante encore 2 points pour les adversaires ... 0-12. Notre équipe décide de tourner

Mais la remontada n'aura pas lieu, nous perdons sur le score de 6 à 12, la ligue ne sera pas pour nous, l'équipe qui nous a battu perd contre les vainqueurs du championnat.

Merci aux supporters pour leurs encouragements et d'avoir braver le froid pour venir supporter notre équipe



(Remerciements à Martine pour la photo)

Xavier